
Herr Barg bemängelt, dass in der Niederschrift der 14. Sitzung des Bauausschusses vom 
28.11.2012 zu Tagesordnungspunkt 4 „Umgestaltung Marktplatz“ zwar aufgeführt ist, dass die 
Marktplatzumbaukosten im nichtöffentlichen Teil der Sitzung genannt werden, dort aber keine 
Zahlen zu finden sind. 
 
Frau Gottlieb stellt klar, dass tatsächlich im nichtöffentlichen Teil keine Zahlen mehr genannt 
wurden, weil dies von allen Beteiligten schlichtweg vergessen wurde. Sie ergänzt, dass bis heute 
noch keine Schlussrechnung der Fa. Schulte Nachf. vorliegt, da verschiedene Positionen noch 
klärungsbedürftig sind. 
 
Der Bauausschuss nimmt den öffentlichen Teil der Niederschrift über die 14. Sitzung des 
Bauausschusses am 28.11.2012 zur Kenntnis. 


